

УДК 378.1

## ARGUMENTE FÜR UND GEGEN DAS STUDIUM IN DEUTSCHLAND

Мещанчук М.М., студент 3-го курса  
Научный руководитель – Селиванова Е.А., преподаватель  
кафедры иностранных языков

Полесский государственный университет  
г. Пинск, Беларусь

Dieses Thema ist ganz aktuell für uns, denn viele Jugendliche möchten nach Deutschland, um dort zu studieren.

Eine Besonderheit der deutschen Ausbildung liegt darin, dass alte akademische Traditionen und moderne Leistungen eng verbunden sind. Sehr viele ausländische Studenten fahren jedes Jahr nach Deutschland, um dort die deutsche Hochausbildung zu bekommen. In Deutschland studieren jetzt mehr als 8000 Landbewohner [1].

Und jetzt möchte ich Ihnen einige gute und schlechte Seiten im deutschen Ausbildungssystem zeigen.

Pro- Argumente: die Ausbildung in Deutschland ist kostenlos. Jeder Student kann selbst wählen, wie und was er in jedem Semester studieren möchte. Das ist eine so zu sagen „akademische Freiheit—Die Auswahl der Fachrichtungen in vielen Universitäten ist riesengroß. Man braucht keine Aufnahmeprüfungen zu bestehen, man braucht nur das Zeugnis.

Contra- Argumente: die Konkurrenz ist wirklich hoch. In Deutschland ist das Ausbildungssystem eng spezialisiert. Ohne gute Deutschkenntnisse kann man keinen Platz an der Universität bekommen.

Die positiven Seiten überwiegen. Das zeigt uns, dass das deutsche Ausbildungssystem in der ganzen Welt anerkannt ist und gute Qualität hat. Hochqualifizierte Ausbildung möchten viele Studenten bekommen und deswegen wählen sie Deutschland.

### Литература

1. Обучение в Германии [Электронный ресурс]. - 2017. - Режим доступа: <http://www.studyabroad.ru/guide/germany.html>. - Дата доступа: 20.02.2017.